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INTERROGAZIONE 

Cavriglia, 4  Settembre 2014 
 
 Al Presidente del Consiglio Comunale e Sindaco di Cavriglia 

Sig. Leonardo Degl’Innocenti O Sanni 
 
e.p.c. 
Assessore con delega alla Sanità 
Sig. Thomas Stagi 

 

OGGETTO: informazioni riguardo alla vicenda del trasferimento di Anatomia Patologica 

(presso l’ospedale Santa Maria alla Gruccia) verso l’ospedale San Donato di Arezzo. 

 

Considerato che: 

• L’anatomia patologica è una disciplina medica che prende in esame gli organi, i tessuti o 
le cellule, in modo da poter distinguere fra tessuti normali, infiammazioni, tumori benigni 
o maligni ed altre condizioni patologiche; 
 

• A partire dal 2011 è iniziata la vicenda del potenziale trasferimento dell’Anatomia 
Patologica dal monoblocco della Gruccia al San Donato di Arezzo; 
 

• L’eventuale spostamento di questo laboratorio comporterà una diminuzione di qualità 
nella chirurgia e nella rianimazione, reparti che sono direttamente connessi all’attività 
dell’Anatomia Patologica; 
 

• Se l’Anatomia Patologica del Valdarno sarà accorpata all’ospedale di Arezzo, vi sarà il 
conseguente trasferimento di dipendenti (medici e biologi resteranno in Valdarno); le 
ripercussioni e i trasferimenti cadranno tutte sui dipendenti con contratti più deboli. 
 
 

Preso atto che: 

• Nel 2011, l’allora presidente della conferenza dei sindaci, Sauro Testi, affermò: “Nessun 
cambiamento all’ospedale del Valdarno può essere preso prima di averci consultato. Se 
c’è da protestare, alzare la voce o fare barricate, state sicuri che noi lo faremo”.  
 

• Nel 2014, la Asl8 ha precisato di aver discusso la questione con la conferenza dei 
sindaci. Il direttore generale della Asl8, Enrico Desideri, ha infatti dichiarato: “L’intero 
progetto è stato portato alla sua fase finale anche con il coinvolgimento della conferenza 
dei sindaci del Valdarno”. 
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• A Gennaio 2014, Maurizio Viligiardi, presidente della conferenza dei sindaci, a nome 

anche di tutti i colleghi del Valdarno, ha affermato: “Abbiamo appreso da fonti di stampa 
notizie circa la volontà della Asl8 di trasferire ad Arezzo il servizio di Anatomia Patologica 
dell’ospedale di Santa Maria alla Gruccia. La notizia ha lasciato sorpresi i Sindaci del 
Valdarno che avevano affrontato il tema con l’azienda già due anni fa, scongiurando 
l’operazione. Abbiamo firmato solo pochi mesi fa un Patto Territoriale con il direttore 
generale e, né all’interno di quell’accordo né nella discussione che ci ha portato a quella 
firma, si è fatto riferimento al servizio di anatomia patologica. Ci saremmo aspettati una 
valutazione congiunta della situazione e l’illustrazione delle ragioni di tale decisione. Ciò 
non è avvenuto e non permetteremo che operazioni come questa passino in sordina, 
smontando l’ospedale un pezzo alla volta, senza aver chiaro il quadro complessivo della 
situazione e qual è l’assetto che si vuole dare all’ospedale del Valdarno”. 
 

 

Si chiede al Sindaco: 

• Se è stata nuovamente riunita la conferenza dei sindaci riguardo a questa questione e le 
decisioni che sono state prese durante la medesima; 
 

• Se vi è stato un nuovo tavolo di confronto fra Asl8 e conferenza dei sindaci e a che nuovi 
risultati ha portato; 
 

• Come il Sindaco intende muoversi riguardo l’argomento. 
 

 

 

 

 

 Schany Levice 
Consigliere del MoVimento 5 Stelle 

  

 


